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菲美防長討論增強菲軍事能力
本報訊：菲律濱和美國國防部長討論了

增強菲武裝部隊能力的方法。

國防部在週五的聲明中表示，這是趙多

洛部長（Gilberto Teodoro Jr.）和美國國防部

長奧斯汀在9 月4 日的電話會議上討論的問題

之一。

國防部表示，這是兩國國防部長第八次

「通話，討論印太地區的安全事態發展，並

探討進一步加強菲美聯盟的方法」。

聲明中寫道：「通話結束時，趙多洛部

長和奧斯汀部長討論了旨在加強菲美聯盟的

正在進行的項目和活動。」

出於安全原因，沒有提供有關菲律濱和

美國國防機構正在進行的具體項目的其他細

節。

趙多洛也感謝美國承諾幫助馬尼拉加強

防禦能力。

國防部表示：「隨著2024年7月菲律濱成

功主辦第4屆菲律濱－美國二加二部長級磋商

以及最近的共同防禦委員會-安全參與委員會

會議，趙多洛部長歡迎美國'重申其對菲律濱

堅定不移的承諾。」

國防部補充說，由於預計9月將有另外兩

股風暴進入菲國，因此，將在急需的災難應

變方面與美國密切協調。

國防部表示：「兩位官員都期待在即將

於2024年11月在老撾舉行的東盟國防部長會

議上再次進行親自接觸。」

Gabriela婦女組織哀歎菲演藝圈的性虐待、性剝削和性別暴力案件被一些有政治目的的人
過分渲染，她們說這往往以指責受害者告終。

郭華萍手機芯卡暴露行蹤
受6外國人保護 匿藏在尼姑住所

本報訊：一名移民局官員在描述被解職

的班班社長郭華萍本周早些時候是如何被捕

的時說，通過追蹤手機芯卡，印尼警方找到

了郭華萍在坦格朗市居住的聯排別墅。

印尼當局在郭華萍住過的一家酒店裡追

蹤到了她使用的手機芯卡。

移民局逃犯搜索部門負責人仁德爾·施

（音）說：「她有三部手機和一個活躍號

碼，這有助於警方追蹤她的位置。」

週三，這位前地方官員被印尼警方拘留

時，她是參議院逮捕令的對象。

她曾多次缺席委員會關於她家鄉一家菲

律濱離岸博彩運營商非法活動的聽證會。

郭華萍在7月份逃離菲律濱，儘管她在

菲律濱移民局觀察名單中。

在一段視頻中，印尼當局敲門時，這位

前社長穿著睡衣應門。

她冷靜地要求執法人員給她時間換衣

服。

移民局說，郭華萍在購物中心遇到的一

名尼姑擁有這座聯排別墅。

當局還確認了幫助郭華萍藏匿在印尼的

四名中國和印尼公民的身份。幫助她的外國

保護者多達6人。

他說：「當我們找到她在印尼當地的聯

繫人時，這對我們幫助很大。她和一個中國

人在一起，這個中國人幫她處理後勤事務，

還幫她預訂了酒店。他們用當地聯繫人的名

字預訂酒店。」

郭華萍陣營
再請求接受反駁證詞
本報訊：班班社前社長郭華萍的陣營再

次提出請願。

要求司法部接受對她的人口販運指控中

提出的反駁證詞。

司法部助理部長兼發言人米科·克拉瓦諾

（Mico Clavano IV）表示，該請願於週五提

交。

他在同一天舉行的新聞發佈會上表示：

「他們向我們的檢察官小組提出了另一項請

願，要求重新接受郭華萍的反駁證詞。」

8月16日，郭華萍的陣營提出了一項請

願，要求司法部承認她對她和其他幾個人的

人口販運指控的反駁證詞。

這是與8月14日由加利西亞律師公證的同

一份反駁證詞。

他就是那個聲稱郭華萍在公證日出現在

他面前的律師，儘管人們猜測她自7月以來一

直在國外。

在同一份簡報中，克拉瓦諾表示，加利

西亞將面臨刑事和行政案件。

他說：「在沒有看到當事人在你面前宣

誓的情況下，是不允許公證文件的。所以我

們相信，這裡肯定有一些可採取行動的事情

需要加以利用。」

他補充說：「我們讓檢察官真正決定是

否有理由接受這一動議。」

反罪委會：
網絡博彩大佬紛紛離菲

本報訊：總統反有組織犯罪委員會週五

昨天表示，除了郭氏兄弟姐妹之外，據報，

網絡博彩業的其他高管也已逃亡並離開菲律

濱。

總 統 反 有 組 織 犯 罪 委 員 會 的 古 律 示

（Gilbert Cruz）表示：「我們正在監控網絡

博彩業的管理人員、高管，他們沒有使用我

們機場的記錄，但據報已經離開了菲國。」

他補充說：「我們在菲律濱各地擁有許

多合法和非法的港口。我們無法掌握一些由

擁有資源的人建造的私人港口。」

古律示說，未註冊的港口是一個問題，

其中一些港口是由地方政客建設的。

他說，他們正在核實蜂牙絲蘭省蘇亞爾

港是否已在菲律濱港口管理局註冊。

在參議院聽證會上，蘇亞爾社長卡魯蓋

（Liseldo Calugay）多次被提及。他沒有出席

昨天的聽證會。

古律示證實，郭華萍在蘇亞爾擁有商業

利益，包括魚塘。

同時，古律示表示，儘管小馬科斯總統

有指示，但許多網絡博彩公司仍在運作。

古律示說：「在8月31日，我們應印尼大

使館的要求突擊了位於拉布拉布市的一個網

絡博彩園區，救出了8名印尼人。

據報這些人是在違背自己意願的情況下

被扣的。」

他指出：「我們救出了168名在三個不同

的詐騙園區工作的外籍人士。」

古律示說，宿務網絡博彩業者背後的16

名外國人和一名菲律濱人被指控販運人口。

與此同時，警方昨天突擊搜查了位於三

描禮斯省蘇比克自由港區一處涉嫌非法網絡

博彩園區，營救了18名中國人。

日澳矢言支持菲海警
本報訊：日本和澳洲誓言將繼續支持菲

海岸警衛隊，因為他們認為中國正在努力使

針對菲律濱的危險行動「常態化」。

在9月5日週四的聯合聲明中，日本和

澳洲的國防部長和外交部長也對中國對菲律

濱採取的「危險和脅迫」行動表示擔憂，並

強調在印太地區遵守基於規則的秩序的重要

性。

此前，澳洲國防部長馬爾斯和外交部長

黃英賢在同一天與日本防衛大臣木原稔和外

相上川陽子舉行了「2+2」部長級會議。

四位部長討論了澳洲和日本的雙邊關

係，並討論了共同的地區關切，包括中國最

近在爭議海域「頻繁」發生的針對菲律濱的

激進行為。

黃英賢在聯合新聞發佈會上表示：「我

們同意加強與地區夥伴的海上合作，包括共

同為菲海岸警衛隊提供支持，以及與菲律濱

開展更多能力建設援助和海上合作活動。」

四位部長也強調了維護地區航行和飛越

自由以及根據國際法，特別是《聯合國海洋

法公約》和平解決爭端的重要性。

兩國外交部長和國防部長重申支持2016

年仲裁庭裁決，並稱該裁決「是最終裁決，

對爭端各方具有法律約束力」。

聯合聲明稱：「我們反對任何可能加劇

緊張局勢並破壞地區穩定的脅迫行動，包括

將有爭議的地物軍事化。」

會議期間，兩國也同意擴大安全合作，

利用一切外交和戰略手段預防衝突，維護印

太地區和平。

部長們也承諾與東南亞國家合作，加強

地區經濟、安全和氣候適應能力，以應對不

斷變化的安全挑戰。

走私蔬菜檢出
農藥殘留重金屬污染
本報訊：農業部週五透露，從納卯沓斯

市倉庫查獲的走私蔬菜含有農藥殘留、重金

屬和微生物污染物。

在向農業部長劉禮（Francisco Tiu Laurel 

Jr.）提交的報告中，植物產業局長潘加尼班

（Gerald Glenn Panganiban）表示，從納卯沓

斯冷藏庫扣押的洋蔥、番茄和胡蘿蔔中檢測

出含有有害的農藥，如有機磷農藥、有機氯

農藥和菊酯類農藥，還有重金屬如鎘和鉛。

他補充說，測試還發現了微生物，例如

大腸桿菌、單核細胞增生李斯特菌和沙門氏

菌。

潘加尼班說：「食品安全分析證實，

涉嫌走私的農作物含有農藥殘留、重金屬和

微生物污染物，不符合我們的食品安全法

規。」

農業部長表示，受污染的蔬菜將被處

理，因為根據植物產業局的檢測結果，這些

蔬菜不能出售或捐贈。

劉禮說：「我們不能拿菲律濱消費者的

健康冒險。」

他表示，法律團隊「將決定對這些不道

德的貿易商採取法律行動，他們不僅逃避關

稅，還危害消費者的健康。」

在8月15日，由農業部監察和執法辦公

室、海關局和其他執法部門成員組成的小組

突擊了位於納卯沓斯市的一個倉庫設施，查

獲了300多噸走私蔬菜。

農業部門引述初步報告稱，在兩個冷

藏設施之一中發現了132.75噸白洋蔥，價值

2,120萬披索。

同時，另一個儲存設施內存放了89.89噸

進口胡蘿蔔，估計價值約1,348萬披索。

農業部還報告說，還發現了360公斤西紅

柿、10公斤金針菇和一輛40英尺貨櫃貨車，

貨櫃車裝載著92.25噸進口白洋蔥。

當局再突擊非法博彩園區
逮捕2中國人救出18外僑

本報訊：刑事調查偵察組的行動人員對

位於三描禮斯省蘇比克自由港區的另一個涉

嫌非法網絡博彩園區進行了突擊行動，解救

了18名外籍人士，並逮捕了兩名中國人。

刑事調查偵察組主任弗朗西斯科（Leo 

Francisco）表示，兩名被捕的中國人分別是

寶哥（Bao Go，音）和阿海（A Hai，音），

他們涉嫌參與人口販賣活動。他們是於9月4

日週三下午的行動中被捕。

弗朗西斯科說，獲救的18名外籍人士均

是中國人。

行動中查獲了18台桌上型電腦、12部電

話、各種文件、銀行卡、身份證、護照、保

險箱和各種物品。

弗朗西斯科說：「在描籠涯官員和社會

福利部代表的見證下，搜查工作合法有序地

進行。經確認，行動中獲救人員中沒有未成

年人。」

被捕的嫌疑犯以及沒收的物品被送到刑

事調查偵察組位於克楠美軍營的辦公室。

菲海軍：中國不會侵略巴拉灣
本報訊：一名高級軍官週四表示，儘管

中國在西菲律濱海部署了大量艦艇，但預計

中國不會侵略巴拉灣或菲律濱的任何地區。

在8月20日至26日期間發現203艘中國船

在西菲律濱海後（今年迄今規模最大的一

次），菲海軍西菲律濱海事務發言人特里尼

達海軍少將（Roy Vincent Trinidad）發表上述

言論

當被問及中國侵略菲律濱西端省份的

可能性時，他告訴記者：「不，這不是他

們的意圖。中國共產黨的目的是控制廣闊

的南海，這對他們的商業和貿易流動至關重

要。」特里尼達表示，這可能也是北京在南

海建立軍事基地的原因。

在西菲律濱海發現的203艘中國船隻中，

有71艘在仙賓礁，菲海岸警衛隊最大的船隻

特蕾莎．馬格巴努亞號鎮守在仙賓礁。

特里尼達表示，菲空軍和菲海軍一直在

區域進行定期巡邏，以彰顯他們的存在。

他說，漁業水產資源局以及菲海岸警

衛隊也在幫助維持菲國在西菲律濱海中的存

在。

他說：「我們在這裡是為了表明我們不

會因為任何威脅而放棄履行我們的職責。我

們挑戰他們，告訴他們，他們是身處在菲律

濱的專屬經濟區內，如果他們不離開，我們

將作出適當的報告，我們已經向相關機構提

交了很多報告。」

張密爾入境沙巴印章造假
本 報 訊 ： 參 議 員 洪 智 維 洛 斯 （ R i s a 

Hontiveros）週四的參議院聽證會上透露，

張密爾（ShielaGuo）護照上的沙巴印章是假

的。

張密爾先前被認為是被免職的班班社長

郭華萍（Alice Guo）的妹妹。郭華萍因涉嫌

與網絡博彩園區的關係而受到參議院調查。

據洪智維洛斯透露，他們從馬來西亞

沙巴的朋友那裡得知，張密爾沒有「合法入

境」沙巴。

她在聽證會上說：「連護照上表明你到

達沙巴的印章據說也是假的。他們將其與真

的印章進行了對比。」

洪智維洛斯補充說：「但他們證實，這

是委員會得到的可靠信息，你是於7月18日抵

達吉隆坡。」

她的最新信息與張密爾在8月27日的聽證

會上的證詞相矛盾。

洪智維洛斯回憶說，張密爾在上次的聽

證會上表示，她和姐姐郭華萍及弟弟郭享鈿

於7月18日走水路離開了菲律濱。

據稱，他們抵達位於馬來西亞沙巴的仙

本那。

洪智維洛斯問：「你還記得你的護照

在仙本那有沒有蓋過章？是一到就蓋章的

嗎？」

張密爾回答：「沒有蓋章，我們是直接

去馬來西亞的。仙本那是在馬來西亞嗎？我

不太清楚。」

洪智維洛斯再次向委員會展示了張密爾

護照的副本，據說上面蓋有沙巴印章。

她說：「我們在之前的聽證會上展示

過。你的護照上有一個印章，上面寫著「進

入沙巴」。所以確實有印章。問題是，這個

印章與真正應該用來標示你真正登陸沙巴的

印章不同。」

她說：「根據這些入境章，您應該是於7

月18日，或者有些人認為是7月19日，經由吉

隆坡入境馬來西亞。這種入境章只用於從吉

隆坡入境的旅客，而印章顯示您僅於7月19日

入境沙巴。因此，您應該是在抵達沙巴之前

先抵達吉隆坡。」

張密爾早前向委員會表示，一輛客貨車

接走了他們，他們是從丹轆克省班班社的農

場出發，他們大約乘坐了五個小時才到達一

個港口，然後登上一艘小白船。

隨後，他們又轉乘一艘大漁船和另一艘

船抵達沙巴，並在那裡度過了四、五天。

他們從馬來西亞飛往新加坡並在那裡停

留了幾天，然後乘渡輪前往印尼巴淡島。

在8月18日抵達印尼的三天後，張密爾和

郭華萍的商業夥伴卡桑德拉．王（Cassandra 

Ong）被印尼當局逮捕。

郭華萍也於9月4日在印尼被捕。

參議員查蘇亞爾社長是否郭華萍男友
本報訊：據參議員洪智維洛斯（Risa 

Hont ive ros）說，參議院的一次閉門會議

揭發峰牙絲蘭省蘇亞爾社長加盧蓋（Dong 

Calugay）可能涉及郭華萍（Alice Guo）逃離

菲律濱管轄的事件。

在9月5日週四，參議院司法委員會主席

洪智維洛斯在關於郭華萍案件的聽證會上披

露了此事。

洪智維洛斯說：「我想告訴大家的是，

閉門會議已經揭發了與蜂牙絲蘭省蘇亞爾社

長加盧蓋有明確的聯繫，所以，我真的非常

希望這位社長在被傳召時能夠按時到場。社

長，我希望你不要離開這個國家。」

在暫停聽證會之前，洪智維洛斯點名了

這位政府官員。

洪智維洛斯說：「儘管郭華萍社長已被

免職，但似乎還有其他社長可能利用職權幫

助她躲藏和逃跑。」

她補充說：「我們現在有明確的聯繫表

明蘇亞爾社長加盧蓋可能參與其中。」

參議員張僑偉在聽證會上詢問張密爾：

「他們不是男女朋友關係嗎？」

張密爾說：「她（郭華萍）說是她朋

友。」

她也不知道兩人是否是生意夥伴。

據張密爾回憶，她在陪伴郭華萍的時候

見過加盧蓋兩、三次。

張僑偉說，他收到信息稱，位於蘇亞的

阿利塞爾水產農場（Alisel Aqua Farm）是郭

華萍（Alice）和利塞爾多（Liseldo）兩個名

字的組合。

在聽證會上，早些時候被稱為郭華萍的

妹妹的張密爾（Shiela）承認，她透過被免職

的班班社長認識了加盧蓋。

她說，在新冠疫情之前，她和郭華萍與

加盧蓋一起去了蜂牙絲蘭省的一家菲律濱餐

廳吃飯。然而，她堅稱，她不知道郭華萍和

加盧蓋是否是戀愛關係或商業夥伴。

加盧蓋受邀參加委員會聽證會，但他未

能親自出席。


